

L'UNESCO crée la chaire ibéro-américaine de danse Alicia Alonso



La Havane, 1er sept. (RHC).- L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture vient d'annoncer la création de la chaire ibéro-américaine de danse Alicia Alonso.

Le Ballet National de Cuba, la compagnie qu'elle a fondée et dont elle assure la direction signale que cette institution ouvre une nouvelle voie de coopération internationale dans les domaines de la formation et de la recherche de l'enseignement supérieur de la danse et d'autres genres artistiques associés et contribuera à l'étude et à la préservation du patrimoine immatériel de cette discipline.

Diverses institutions espagnoles et latino-américaines ont décidé de collaborer avec la chaire ibéroaméricaine de danse Alicia Alonso relevant de l'université Roi Juan Carlos, à Madrid.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/170537-lunesco-cree-la-chaire-ibero-americaaine-de-danse-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba